

## HEM

**Amis de Beaumont.-** Leur assemblée générale aura lieu le samedi 5 octobre, à 15 h. A cette occasion, l'association adresse un appel à candidature à toute personne de bonne volonté désirant s'investir dans la vie du quartier. Les candidatures doivent être déposées avant ce jeudi. Renseignements auprès de Mme Coudeville, tél. 20 75 08 19, le mardi après-midi.

**Portes ouvertes.-** Le directeur, les administrateurs, le personnel et les résidents de la résidence les Aulnes, 417, rue Jules-Guesde, ont le plaisir de vous inviter aux journées portes ouvertes de la résidence, ces samedi 28 et dimanche 29. L'inauguration aura lieu ce vendredi 27, à 18 h.

## WASQUEHAL

**Association "Eolienne".-** Reprise des cours le lundi 30 septembre pour : huiles, aquarelles, dessins, encadrements, peinture du bois. Inscriptions à la ferme Duthoit, rue Georges-Brassens, aujourd'hui mardi, de 19 h à 20 h. Renseignements 20 89 02 29.

**Parents d'élèves.-** L'assemblée générale des parents d'élèves du Capreau a lieu aujourd'hui mardi, de 20 h à 21 h 30 au restaurant scolaire, rue Turgot.

Le Centre médico-pédagogique inaugurerait de nouveaux locaux samedi matin

# Une nouvelle étape pour le CMP

Voilà déjà une bonne année que les travaux étaient terminés au Centre médico-pédagogique (CMP) de la rue d'Hem, à Croix : l'aile de droite est restaurée, surélevée et agrandie... Ne manquait plus que l'inauguration officielle. Une visite guidée des locaux a comblé cette lacune, samedi matin.

L'ancienne aile est méconnaissable ; non seulement elle a été entièrement renouvelée, mais on lui a ajouté un étage agrémenté d'une coursive en bois. En plus de cuisine, vestiaire, salle de détente, salle à manger et de réunion, ce sont quatre ateliers et une classe qui ont été aménagés à l'étage, plus un appartement de quatre superbes chambres doubles, avec mezzanines, destiné aux enfants en internat complet. Une dernière annexe de cette aile, complètement neuve, offre au rez-de-chaussée salle de réunion et bibliothèque et à l'étage une superbe et lumineuse pièce à vivre regroupant séjour, coin cuisine et bureau.

Pour un coût de 7 MF supportés à la fois par autofinancement et grâce à un emprunt.

## Pour le mieux-être des enfants

Plus que des modifications dans la structure du bâtiment, il s'agit d'une « nouvelle étape dans le fonctionnement de la maison et de ceux qui y vivent », comme l'explique son directeur Philippe Leclercq. Le CMP accueille 92 enfants et adolescents, de 3 à 18 ans, qui présentent des troubles de la personnalité, du caractère et du comportement, avec ou sans déficience intellectuelle légère ou moyenne. Ils séjournent à Croix en semi-internat, en internat de semaine ou exceptionnellement en internat complet. Et c'est justement pour ces gamins qui effectuent un séjour « forcé » le week-end et les vacances qu'a été pensée cette extension, pour qu'ils aient enfin un lieu à eux, un lieu qu'ils puissent s'approprier. « Notre but est de procurer à ces enfants de meilleures chances de progresser dans l'amélioration de leur personnalité ».

Spacieux et lumineux, ces locaux profiteront également aux divers membres du personnel.

Philippe Leclercq remercia Francis Debeunne, maire honoraire de Croix, présent ce samedi, pour son soutien au montage du projet alors qu'il était à la tête de la municipalité. Francis Debeunne se souvenait à quel point « il avait dû se battre avec la DDE pour ob-

tenir le permis de construire ». Des remerciements prolongés à Michel Carnois, maire, également présent à l'inauguration.

Dans ces nouvelles classes travaillent des petits groupes de huit à dix élèves. Ils y sont répartis de façon souple en fonction de leur niveau d'acquisition, du stade de développement intellectuel, de leur maturité et de leur appétence sco-

laire. Quant aux nouveaux ateliers, ils permettent aux enfants de réaliser des activités de bricolage, bois, cuisine, couture, photo, entretien, terre, peinture intuitive, expression corporelle, relaxation, théâtre, musique, marionnettes, conte, créativité... L'objectif final de toute l'équipe du CMP étant « l'adaptation de l'enfant à son environnement en lui faisant acquérir maturité et autonomie ».



Les architectes ont su marier un troisième style aux deux autres existants.

Ph. «La Voix»